

Mazda wird in Mexiko auch Motoren bauen

Mazda wird am neuen Produktionsstandort in Mexiko auch Motoren fertigen. Ab Oktober 2014 sollen jährlich 230 000 Skyactiv-Triebwerke unter anderem für den Mazda2 und Mazda3 im neuen Motorenwerk in Salamanca vom Band laufen. Mazda Motor Manufacturing de Mexiko (MMMdM) wird hierfür 120 Millionen US-Dollar (rund 90 Millionen Euro) investieren und über 100 Mitarbeiter einstellen.

Erst zu Beginn dieses Jahres hatte Mazda bekannt gegeben, dass die Kapazität seines im Bau befindlichen Werks in Mexiko erhöht wird. Ab Ende März 2014 sollen dort jährlich 230 000 Fahrzeuge der Baureihen Mazda2 und Mazda3 gefertigt werden.

Mazda geht davon aus, dass in den nächsten drei Jahren rund 80 Prozent aller Fahrzeuge der Marke mit den neuen Effizienztechnologien ausgerüstet werden, die das Unternehmen unter dem Begriff Skyactiv gebündelt hat. Derzeit werden bereits Skyactiv-Motoren – es handelt sich um den Großserien-Benziner mit der höchsten und dem Diesel mit der niedrigsten Verdichtung weltweit – im Werk Hiroshima in Japan und bei Changan Ford Mazda Engine in China produziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



mazda